

BAB IV

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Karya “*Simpul Tak Berujung-Bagian II*” merupakan interpretasi pengkarya dalam mengungkapkan perasaan yang dialami pengkarya dalam menjalin hubungan persahabatan. Di dalam hubungan persahabatan tentu tidak semuanya berjalan dengan baik, banyak hal yang akan terjadi dan bahkan tidak pernah difikirkan sebelumnya, namun memilih-milih dalam berteman merupakan salah satu cara untuk menjaga diri, karena tidak semua orang akan berbuat baik bahkan bisa jadi hanya memanfaatkan kebaikannya saja. Dalam kehidupan seorang mahasiswa perantauan sangat penting untuk memilih teman, sahabat, dan kekasih. Karena sifat, pergaulan, kepribadian dapat menjadi contoh bagi kita, sehingga pentingnya memilih teman yang baik agar kita tidak mencontoh kegiatan mereka yang tidak perlu kita contoh. Namun disini sosok sahabatlah yang sangat berpengaruh didalam hidup karena hanya sahabat yang dapat mengerti kita dan akan menyelamatkan kita dari hal-hal buruk yang akan terjadi.

Melalui karya ini terdapat pesan yang dapat meberikan pelajaran kepada penikmat seni. Siapa pun itu dalam menjalin hubungan pertemanan maupun kekasih harus pandai memilih mana yang baik dan mana yang tidak baik. Jangan sampai kita mengharapkan orang yang hadir tersebut dapat memberi banyak nilai positif namun malah memberikan banyak hal negative yang tentunya dapat merugikan diri sendiri.

4.2 Saran

Karya *Simpul Tak Berujung*-Bagian II diharapkan mampu menambah pengetahuan, kreativitas, manfaat, dan dapat memotivasi kepada para penonton dan penikmat seni lainnya. Adapun pesan yang terkandung dalam karya *Simpul tak berujung*-Bagian II dapat tersampaikan dengan baik dan dapat diterima oleh Masyarakat sekitar dan seluruh penikmat karya ini. Diharapkan karya ini dapat dijadikan renungan bagi pihak lain, kritik dan saran yang diberikan demi kebaikan yang ingin dicapai, pengkarya akan menerimanya dan dijadikan sebuah pembelajaran dari segala pendapat yang diberikan dari pihak penonton, dosen, keluarga, ataupun bagi yang membaca tulisan berjudul *Simpul Tak Berujung*-Bagian II ini.